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 2021 الإرهاب مكافحة أسبوع
 الجانبية الفعاليات

 2021 يونيو /  حزيران  30-24
 نيويورك - المتحدة الأمم مقر

 المستوى رفيعة جانبية فعالية
 عبر الإرهاب مكافحة ستجاباتا تعميم

 البرلمانية المهام
 توقيتب صباحا   10:00 الساعة حتى 8:30 الساعة 2021 يونيو /  حزيران 30افتراضي  اجتماع

 نيويورك
 العمل برنامج

 
 الدعوة على بناء   الحضور: متحدثينبال تصالالاعملية  ختبارا  8:30 - 7:45

 

 شاريع الخاصةلمائيس فرع ب، ور السيد مورو ميديكو، نائب مدير مركز الأمم المتحدة لمكافحة الإرها :مدير الجلسة
 بتكار، في مكتب الأمم المتحدة لمكافحة الإرهابوالا
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 فقرة رفيعة المستوى        9:20 – 8:30 

  بالإرها كافحةلم المتحدة الأمم مكتب العام، الأمين مساعد ،فورونكوف فلاديمير السيدسعادة. 
 قطر لةدو  في ،الشورى مجلس رئيس ،محمود آل زيد بن الله عبد بن أحمد السيد معالي. 
 (لكاريبيا بحر طقةومن للاتينيةا أمريكا منطقة) الدولي البرلماني الاتحاد رئيس ،باشيكو دوارتي السيد سعادة 
 (الفيديو ةرسال) النمسا لجمهورية الوطني المجلس رئيس ،سوبوتكا وولفغانغ السيد سعادة 
 بوتيجي جمهوريةمجلس النواب، في  رئيس ،دحمُ  علي محمد السيد معالي 
 الإيطالية وريةالجمه في ،الشيوخ مجلس الدفاع، لجنة ،رئيسة ،بينوتي روبيرتا السيدة سعادة 
 سيايإندون جمهورية في ،النواب مجلس البرلمان، عضو ،فرحان محمد السيد سعادة. 
 في شيوخ ال مجلسضو علأولى، رئيس اللجنة ا ونائب ،لجنة حقوق الإنسان ة، رئيسبالوما فالنسياناتور يالس

 جمهورية كولومبيا

 
 

 اعليرض تفستراتيجية الأمم المتحدة الدولية لمكافحة الإرهاب: عادليل لتسهيل تنفيذ 

 
  ة اللجنة الدائم ةورئيسة، ئيسة فخرير ، المتوسط الأبيض لبحرل الجمعية البرلمانية ،السيناتور علياء بورانسعادة

 والأمني.الأولى للتعاون السياسي 
  يروسف الإرهاب فحةلمكا المتحدة الأمم مكتب لدى رئيسي مستشار ،لابورديه بول جان السيدسعادة 

 .المتوسط الأبيض لبحرالجمعية البرلمانية ل
 

 مداخلات من الحضور 9:58 – 9:45
 

 مكتب الأمم المتحدة لمكافحة الإرهاب :ختاميةملاحظات  10:00 – 9:59
 

 
 
  



 

www.un.org/counterterrorism/CTweek-sidevents 
@UN_OCT | #CTWeek | #UNiteToCounterTerrorism 

 

 
 
 
 

 
 

   

 

 
 

High-Level Side Event 

Mainstreaming Counter-Terrorism Responses Across 
Parliamentary Functions 

Virtual, 30 June 2021, 8:30 a.m. – 10 a.m. New York time 

                                                               PROGRAMME 
 
7:45 - 8:30 Test connection for speakers: attendance by invitation 
 
Moderator: Mr. Mauro Miedico, Deputy Director, UN Counter-Terrorism Centre (UNCCT), Chief, 
Special Projects and Innovation Branch, United Nations Office of Counter-Terrorism (UNOCT)  
 
8:30 – 9:20 High-Level Segment 
 
 Mr. Vladimir Voronkov, Under-Secretary-General of UNOCT  

 
 H.E. Mr. Ahmad bin Abdulla bin Zaid Al Mahmoud, Speaker of the Shura Council of the 

State of Qatar  
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 H.E. Mr. Duarte Pacheco, President, Inter-Parliamentary Union (IPU) 

 
 H.E. Mr. Wolfgang Sobotka, President of the National Council of the Republic of Austria 

(video message) 
 
 H.E. Mr. Mohamed Ali Houmed, President of the National Assembly of the Republic of 

Djibouti 
 

 Hon. Senator Roberta Pinotti, President of the Committee on Defense, Senate of the 
Republic of Italy 

 
 Hon. Mr. Muhammad Farhan, Member of Parliament, House of Representative of the 

Republic of Indonesia 
 

 Hon. Senator Paloma Valencia, President of the Commission on Human Rights and Vice-
President of the First Commission, Senate of the Republic of Colombia 

Guide to Facilitate the Implementation of the United Nations Global Counter-Terrorism 
Strategy: Interactive Presentation 
 
 Hon. Senator Alia Bouran, Parliamentary Assembly of the Mediterranean (PAM) President 

Emeritus and President of the First Standing Committee on Political and Security-related 
Cooperation 

 Mr. Jean-Paul Laborde, UNOCT Senior Consultant and Ambassador of the Parliamentary 
Assembly of the Mediterranean (PAM) 

 

9:45 – 9:58 Interventions from the floor  

9:59 – 10:00 Closing Remarks: UNOCT  

 
 
 
 


